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• Perredistas inconformes que acusan de fraude electoral, encabezados 
por su dirigente estatal, Pablo González Loyola, se manifestaron a las 
afueras del consejo distrital octavo del IEQ, en el municipio de Amealco, 
ahí amagaron con impugnar la elección, de hecho, interpusieron una 
denuncia por duplicidad de actas y falsificación de firmas en algunas 
casillas y afirmaron que los consejeros electorales avalaron un fraude 
electoral.  

 
• El consejo distrital 10 del IEQ, en San Juan del Río, entregó la 

constancia de mayoría a Jorge Rivadeneira Díaz del PAN, tras haber 
ganado el proceso constitucional del 2 de julio. Con este documento, el 
político se convierte en candidato electo a la presidencia municipal de 
esta demarcación. Durante el evento estuvieron presentes algunos 
miembros de su fórmula de regidores. El candidato electo se dijo 
agradecido con su equipo de trabajo y se comprometió a llevar una 
administración de puertas abiertas.  

 
• En el IFE en Querétaro se llevaron a cabo los conteos correspondientes 

de actas para la definición de presidente de la república. Se desplegó un 
fuerte operativo de seguridad en el que se incluyó al ejército mexicano, y 
aunque no hubo disturbios al exterior, la tensión al interior del Instituto 
no se dejó esperar; en la noche cuando la elección estuvo más cerrada, 
hubo acusaciones y hasta amenazas, discusiones álgidas y gritos. 
Querétaro fue uno de los últimos Estados de la república mexicana que 
envió su conteo de votos.  

 
• La tarde de este miércoles, el presidente municipal electo de Querétaro, 

Manuel González Valle, recibió de manos de autoridades electorales 
del sexto distrito local su constancia de mayoría, con lo cual se oficializa 
su triunfo del pasado domingo.  

 
• El presidente municipal electo del PAN en Pedro Escobedo, Edgardo 

Piña Mancilla, señaló que en este momento están en la etapa de 
integración de su gabinete municipal, en el que estudian los mejores 
perfiles de los funcionarios públicos que lo integrarán, dijo que el 
gobierno en Pedro Escobedo, ahora que a cambiado de PRI a PAN, 
será plural, pues en otros partidos políticos existen personas con 
capacidad para integrar el gabinete 2006 – 2009.  
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RADIO FÓRMULA 



 
 

• Juan Carlos Dorantes Trejo señala que ayer se computaron los votos 
para presidencias municipales y ya se entregaron las constancias de 
mayoría a las fórmulas ganadoras y también se decretó la validez de la 
elección. Mañana se hace el cómputo de la votación de diputados de 
mayoría relativa y el domingo, la de diputados de representación 
proporcional. En el caso de Amealco, el PRD se manifestó al exterior del 
consejo distrital y no dejaban salir a los consejeros, aunque finalmente, a 
través de diálogo, se solucionó todo; si hay inconformidades, hay las 
instancias legales para revisarlo. En los otros consejos la situación más 
tranquila y se busca que el resto de las sesiones se lleven en orden, 
apelando a la prudencia y la tranquilidad. Debe darse certeza a los 
procesos electorales y que bueno que se vigile mucho el voto, pues lo 
más importante es dar confianza a la ciudadanía.  Considera que el 
órgano electoral cada día se fortalece más, gracias al trabajo de miles 
de ciudadanos que trabajaron muy bien. Cualquier incidente que se 
reportaba fue atendido inmediatamente y la mayoría de las casillas se 
instalaron a tiempo. A punto de terminar el proceso, la evaluación es 
muy positiva y se mantuvo comunicación con todos los actores políticos 
para atender posibles conflictos. Una vez entregadas las constancias de 
mayoría, puede haber impugnaciones en los 5 días siguientes al 
cómputo y que deberá resolver la sala electoral o en última instancia 
hasta el tribunal federal.  

 
• Desde el consejo distrital local número 1, donde concluyó el conteo de 

votos a la Presidencia municipal y salió como ganador Manuel 
González Valle. El conteo fue rápido.  

 
• En la sesión de cómputo llevada a cabo en el distrito electoral federal 3, 

se presentaron irregularidades en las casillas 328-3 con el consejero de 
la mesa directiva José Manuel Sabino, porque se ignoró la votación a 
favor de abrir los paquetes electorales.  

 
• Después de 23 horas terminó el conteo de las actas de la votación para 

la Presidencia de la República en el Distrito 3 de Querétaro, que fue la 
entidad 31 de 32 en entregar el resultado. La tardanza se debió a las 
constantes impugnaciones por parte del PRD.   

 
• El conteo en el 4º distrito electoral federal terminó hoy a las 7:30 de la 

mañana. Abel García Montes, Presidente del consejo distrital señaló 
que los resultados se fijaron en el exterior. La tardanza se debió a que la 
Alianza por el bien de todos pedían que se abrieran los paquetes ante 
cualquier duda, por lo que se abrieron todos los que pidieron; fue un 
proceso muy civilizado y se fueron contentos de que se atendieron todas 
las peticiones. Se abrieron cerca de 40 paquetes en las tres elecciones: 
Presidencial, Senadores y diputados. El resultado fue para el PAN 89 mil 
566 votos, para el PRD 30 mil 263 votos y para el PRI 43 mil 52.  

 



• Luego de intensa campaña, Enrique Vega Carriles recibió su 
constancia de mayoría que lo acredita como presidente municipal de El 
Marqués.  

 
PARA CONTINUAR 
MULTIMINDO RADIO 
 

• Este día el Gobernador Francisco Garrido se reunió con el alcalde 
electo de Querétaro, Manuel González Valle, donde platicaron de 
manera general de lo que viene, aseguró el gobernador quien mencionó 
que en los próximos días sostendrá reuniones con los demás candidatos 
electos de todo el Estado.  

 
• En el distrito 13 pudiera haber cambios y aunque ganó Magdaleno 

Muñoz, de la Alianza por México, podría cambiar al PAN, con lo que 
éste partido llegaría a 16 y deja libra una plurinominal que pidiera irse al 
PRD o a Convergencia.  

 
• Tras la derrota electoral del PRI el pasado domingo, el dirigente estatal 

del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, estimó conveniente un reajuste 
total de ese instituto político, inclusive el nombre del mismo.  

 
NOTICENTRO 
RESPUESTA RADIFÓNICA 
 

• Juan Carlos Dorantes, presidente del IEQ, comentó que se llevó a 
cabo una jornada electoral con mucho orden, civilidad y participación 
ciudadana, comenzaron a temprana hora y terminaron en el mismo 
sentido de orden y participación, el consejo general sesionó de manera 
permanente en la jornada electoral, los consejos distritales y municipales 
convocaron también para la sesión permanente del desarrollo de la 
jornada electoral, estuvieron pendientes de que los funcionarios de las 
mesas de casillas llegaran a tiempo para la instalación de las casillas; la 
jornada electoral fue un desarrollo muy bien dado, sin incidentes 
mayores, terminó esa jornada electoral con mucha participación. Hace 
un reconocimiento a los ciudadanos que participaron como integrantes 
en las mesas de casillas por su buena participación. Calcula que hubo 
un 62.5% de participación ciudadana. El día de ayer los consejos 
municipales y distritales llevaron a cabo sesiones de cómputo para la 
elección de ayuntamiento y se hizo la declaratoria de valides de la 
elección y se entregó la constancia de mayoría a la fórmula ganadora, la 
constancia de la primera minoría, la asignación de los regidores de 
representación proporcional. En el caso de las diputaciones locales el 
viernes 7 de julio los consejos distritales harán la sesión de cómputo 
para validar la elección y entregar las constancias de mayoría a los 
ganadores. El 9 de julio el consejo general llevará a cabo una sesión en 
donde se designarán a los diputados de representación proporcional, en 
base a los números que se vayan dando en las sesiones de cómputo del 
día de mañana para los diputados de mayoría relativa, después de eso 
seguirán trabajando en todas las actividades que tienen encomendadas, 



como es fiscalizar los estados financieros de partidos políticos. Sobre el 
actuar del IFE, dice que se ha actuado con imparcialidad, con legalidad y 
objetividad y espera que los resultados que den, sean respetados, pues 
los órganos electorales hoy en día han ganado la credibilidad de la 
sociedad y esa confianza que se ha ganado no la debemos vulnerar, al 
contrario, hay que fortalecerla. Se siente muy satisfecho con el trabajo 
que se ha realizado hasta el momento. (NC 

 
• Alejandro Espinosa Medina, ex presidente del IEQ, comentó sobre la 

elección de presidente de la república, que es una situación de muy alto 
nivel de competencia, los resultados que ha dado a conocer el Instituto 
proyectan una elección muy cerrada, lo cual es inédito para México. En 
el proceso electoral en cuanto a los sufragios de todos los ciudadanos, 
tiene la conciencia de que fue un proceso limpio, abierto, claro, 
transparente, él estuvo como escrutador en una casilla y el sufragio fue 
limpio, el querer formalizar criticas, elementos que desprestigien o que 
enturbien el funcionamiento de las instituciones encargadas del proceso, 
le parece que es ocioso y perverso. Si quisieran insistir en una 
impugnación están en su derecho de hacerlo, pero tendrán que contar 
con todos los elementos de prueba necesarias para hacerlo, derivados 
de lo que sucedió en el cómputo de hoy, para que puedan acreditar 
dichas impugnaciones, si las autoridades no tienen los elementos 
probatorios tendrán que desechar dichas impugnaciones; para finales de 
agosto o principios de septiembre tendrán que estar terminados los 
procesos de impugnación y resueltos los casos que haya presentado 
cualquier partido político. El trabajo del IFE termina cuando se acabe el 
conteo de las actas. El que se hayan proclamado ganadores los 
candidatos el domingo no enturbia el trabajo del IFE, el trabajo del IFE 
ha sido transparente y claro y los ciudadanos que participaron en él, 
serían ofendidos si se pensará que actuaron en el proceso electoral con 
alguna tendencia o con algún propósito perverso, tratar de desacreditar 
el proceso es una actitud perversa y que no debe ser. Los ciudadanos 
debemos ahora tener mucha paciencia para ver como se inicia y termina 
este proceso de impugnación si es que lo hay y tener confianza en los 
órganos electorales.  

 
• Al concluir el cómputo de la elección de Presidente de la República, 

Felipe Calderón Hinojosa obtuvo el 35.88% de la votación, mientras 
que para Andrés Manuel López Obrador fue el 35.31%.  

 
 
 
 


